

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 23 de agosto de 2015.

### RESGUARDAN 800 POLICÍAS MUNICIPALES REGRESO A CLASES CON OPERATIVO "ESCUELA SEGURA CICLO ESCOLAR 2015-2016"

"Volverán a las aulas más de 382 mil estudiantes desde preescolar hasta nivel superior, por lo que se agilizarán vialidades principales.

Después del periodo vacacional de verano, en Ecatepec más de 382 mil estudiantes regresarán a las aulas resguardadas por 800 elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial que implementarán el operativo "Escuela Segura Ciclo Escolar 2015-2016", para salvaguardar la integridad de los alumnos y agilizar las vialidades en el municipio.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que las acciones por parte de la Policía se llevarán a cabo a fin de garantizar que los mil 94 planteles educativos de la localidad cuenten con vigilancia, se agilicen las calles y avenidas donde se ubican, además de dar prioridad a los peatones e inhibir la delincuencia en los alrededores.

"Es prioridad para el Gobierno Municipal la tranquilidad de la ciudadanía en este regreso a clases, por ello hemos implementado este operativo con más de 200 patrullas, con la finalidad de que los estudiantes, padres de familia y docentes realicen sus actividades sin complicaciones viales, que se desplacen con rapidez y de manera segura", dijo el edil.

Señaló que contarán con el despliegue de elementos de Seguridad Ciudadana, quienes realizarán recorridos pie tierra al interior de las comunidades para que haya mayor movilidad en avenidas principales como Vía Morelos, Vía José López Portillo, Avenida Central y Adolfo López Mateos (R-1), que conectan al municipio con el Distrito Federal y otras localidades como Coacalco, Tecámac y Nezahualcóyotl.

Arturo Centeno Cano, director general de Seguridad Ciudadana y Vial, informó que el despliegue de los uniformados en los escuelas se lleva a cabo en tres horarios estratégicos: de 06:40 a 7:00 horas, para los estudiantes de secundaria y medio superior; de 7:40 a 8:00 para primarias y de 8:40 a 9:00 horas en los centros de educación preescolar.

Recomendó a los padres de familia, alumnos y docentes a programar su tiempo de traslado, a no estacionarse en lugares prohibidos, ni en doble fila para no entorpecer el acceso a los estudiantes a sus planteles educativos.

Invitó a respetar los carriles confinados y a las indicaciones de personal de tránsito, acatar los límites de velocidad y señalamientos, ceder el paso, así como utilizar cinturón de seguridad y no traer menores en el asiento delantero, ni realizar llamadas con el móvil para evitar distracciones.

Comentó que con el inicio de clases también el área a su cargo reactivará los programas preventivos en materia de prevención del delito "Operativo Mochila Segura" y Sociodramas en planteles de secundarias y medio superior; Educación Vial para los alumnos de primaria y preescolar, entre otros.

Para solicitar el apoyo de la Dirección de Seguridad Ciudadana local llamar a los teléfonos 5116-7428 al 32, al 066 para emergencias y al 089 para denuncias anónimas. Está a disposición de la población el twitter Seguridad Ciudadana@DGSCyVial en el que obtendrá información sobre congestionamientos viales y orientación de vías alternas en caso de contingencias.



Activar Win  
Ir a Configuraci

Activar Win  
Ir a Configuraci